

Un vehículo choca contra la terraza de una cafetería en la calle Reyes Católicos de Petrer

28/12/2015



La terraza de hierro ha parado el fuerte impacto | Jesús Cruces.

La terraza del bar-cafetería del Grupo Delidolç de Petrer ha quedado destrozada esta mañana cuando un conductor ha perdido el control de su vehículo y ha impactado contra la misma. El accidente ha ocurrido sobre las 12 horas, cuando el conductor, según un testigo, ha girado a demasiada velocidad en la intersección entre las calles La Mancha y Reyes Católicos, frente al colegio Reyes Católicos, y ha acabado perdiendo el control.

Por suerte solo ha habido que lamentar daños materiales, pues la terraza se encontraba vacía en el momento de los hechos. El dueño del local, Vicente Rico, ha asegurado que "hoy me he dado cuenta de la importancia del proyecto de terrazas del Ayuntamiento de Petrer, pues al ser de hierro ha parado el fuerte impacto, y aunque la terraza está precintada hasta su reparación, de no haber estado, el accidente habría sido mucho mayor".